

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Adapun skripsi ini berjudul **“Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Belajar Terhadap Prestasi Siswa Pada Mata Pembelajaran Matematika Dengan Menggunakan Analisis Jalur”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains di Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih terhadap berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, sampai kepada penyusunan skripsi antara lain, kepada Ibu Hamidah Nasution, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan pengarahan, bimbingan, dan petunjuk-petunjuk yang sangat berharga selama penulisan skripsi ini, ditengah-tengah kesibukan beliau sehari-hari. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Faiz Ahyaningsih, S.Si, M.Si., Ibu Dr. Yulita Molliq rangkuti, M.Sc, Ph.D., Bapak Abil Mansyur, S.Si, M.Si., sebagai dosen penguji/pemberi saran yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang sangat bermanfaat mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Abil Mansyur, S.Si, M.Si., sebagai Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di Fakultas, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika, Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si., selaku Ketua Program Studi Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. sebagai Sekretaris Jurusan Matematika beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis serta ucapan terimakasih kepada Kepala Sekolah SMK Negeri 1 Siborongborong telah memberikan izin

untuk mengadakan penelitian dan juga Siswa-siswi SMK Negeri 1 Siborongborong dalam pengisian kuesioner.

Secara khusus dan istimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada Ayahanda Somba Simanjuntak dan Ibunda Bonaria Manurung untuk motivasi, doa, dan seluruh kasih sayang serta jerih payah yang beliau berikan sehingga penulis dapat menyelesaikan studi. Adik-adikku tersayang, Rini Simanjuntak, Zetli Rivai Simanjuntak, dan Daniel Purba yang selalu menjadi penyemangat, penghibur dan penghilang rasa lelah. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada keluarga Juspen Hutabarat yang selama ini selalu memberikan doa, dukungan dan semangat. Ucapan terimakasih kepada Teman seperjuanganku tercinta Non-Dik'10 dan sahabat-sahabat terkasih Derna Lubis, Riska Ginting, S.Si., Sabet Samosir, S.Si., Lidia Purba, Am.Keb., Alfian Saragih, S.Pd., Ebenezer Hutasoit, Jhon Silaban, Junaedi Ginting, Johan Simangunsong, Marcell Mendrofa, Novita Sianipar, Jhonariston Pasaribu, Panduman Simanjuntak, Tornados Silaban, Rikardo Manullang, Erisfan, Anggi Jefri Giri Mega, Ismail Kaloko, Friska dan lain-lain yang tidak bosan-bosannya menasehati, membantu dan mendukung serta memberi motivasi kepada penulis. Terimakasih kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang selama ini memberikan dukungan, semangat, dan doa serta semua pihak yang turut membantu penyelesaian skripsi ini.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa memberikan balasan yang baik atas semua bantuan dan bimbingan yang telah diberikan. Akhirnya, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Medan, Desember 2015

Penulis

Mariana Simanjuntak

NIM. 4102230006